

ESTABIA Y OPLONTIS: 1749-2014. PONENCIA DE CONTEXTUALIZACIÓN

Sergio España Chamorro
Javier González López

Las opulentas ruinas de Pompeya y Herculano han hecho sombra a las fastuosas ruinas de Oplontis y Estabia. La primera, descubierta en época borbónica, sólo fue documentada mínimamente. Estabia fue excavada de manera más intensa pero, tras las excavaciones borbónicas, fue enterrada de nuevo y olvidada durante casi 200 años.

En esta ponencia de contextualización se dará una perspectiva histórica, desde el descubrimiento de las villas y la ciudad de Estabia y de la inmensa villa de Oplontis, pasando por sus excavaciones, su trayectoria científica y metodológica, que se ha ido desarrollando hasta nuestros días, así como las diferentes propuestas que se han ido desarrollando para su puesta en valor y musealización. También se hará un breve inciso en las perspectivas de futuro que se plantean para su puesta en valor.